

Für den Erhalt des Grenzwandels im Rahmen einer Planung mit Augenmaß können Sie hier unterschreiben – danke!

Ich unterstütze das Anliegen der Initiative von BürgerInnen sowie GartenbesitzerInnen und Winzern im Dürrbachtal:

1. Kein Straßenbau auf dem Grenzandel; Erkundung besserer Alternativen zur Erschliessung der wenigen in Frage kommenden Weinberge;
2. Transparentes und partizipatives Vorgehen der Stadt: Berücksichtigung der Interessen **aller** Beteiligten; Abwägung, ob eine Flurbereinigung das adäquate Instrument zur Zielerreichung ist;
3. Ökologische Aufwertung nach ökologischen Prinzipien (Mosaik von Landnutzungen, Artenvielfalt durch Vielfalt von Lebensräumen – wie vom Amt für Umweltschutz beschrieben) statt reiner Maximierung von Kompensationsflächen.

Name	Adresse	Unterschrift
1		
2		
3		
4		
5		
6		
7		
8		
9		
10		
11		
12		
13		
14		
15		
16		

[Mehr Informationen unter www.duerrbach.org](http://www.duerrbach.org), email: info@duerrbach.org